
今
年
度
は
12
人
の
新
入
団
員
を
迎
え
る

　

4
月
3
日
、山
村
開
発
セ
ン
タ
ー
に
て
平
成

28
年
度
川
根
本
町
消
防
団
辞
令
交
付
式
が
挙
行

さ
れ
、団
本
部
お
よ
び
全
8
分
団
か
ら
新
入
団

員
と
班
長
以
上
の
団
幹
部
約
1
3
0
人
が
参
加

し
ま
し
た
。

　

式
典
で
は
、12
人
の
新
入
団
員
を
代
表
し
て

第
8
分
団
の
河
野
彰
吾
団
員
が
辞
令
交
付
を
受

け
た
の
に
続
き
、第
3
分
団
の
中
野
吉
洋
団
員

が「
良
心
に
従
っ
て
忠
実
に
消
防
の
業
務
を
遂

行
す
る
こ
と
を
誓
い
ま
す
」と
力
強
く
宣
誓
し

ま
し
た
。

　

鈴
木
敏
夫
町
長
は「
約
5
万
㌶
と
い
う
広
大

な
町
域
の
中
で
、町
民
の
安
心・安
全
を
確
保
す

る
た
め
に
日
々
尽
力
さ
れ
て
い
る
団
員
の
皆
さ

ん
に
感
謝
す
る
。こ
れ
か
ら
も
切
磋
琢
磨
し
て
、

よ
り
安
心・
安
全
な
ま
ち
づ
く
り
に
貢
献
し
て

い
た
だ
く
こ
と
を
期
待
し
て
い
る
」と
激
励
し

ま
し
た
。

　

諸
田
環
団
長
は「
地
域
を
守
る
と
い
う
崇
高

な
使
命
を
全
う
で
き
る
よ
う
日
々
の
訓
練
に
励

み
、町
民
の
皆
さ
ん
か
ら
信
頼
さ
れ
る
消
防
団

員
を
目
指
し
て
ほ
し
い
。団
員
が
一
丸
と
な
っ

て
町
を
守
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
」と
団
員
に
訓

示
し
ま
し
た
。

【
新
入
団
員
は
次
の
12
人
の
皆
さ
ん
】

　

▽
波
多
野
夢
希（
第
１
分
団
）▽
山
下
貴
弘

（
同
）▽
芦
沢
僚（
同
）▽
中
野
吉
洋（
第
３
分
団
）

▽
宮
木
雄
吾（
同
）▽
井
澤
大
樹（
第
４
分
団
）▽

倉
田
明（
第
５
分
団
）▽
榊
原
翼（
第
６
分
団
）▽

坪
内
富
士
斗（
第
８
分
団
）▽
八
木
翔
太（
同
）▽

河
野
彰
吾（
同
）▽
藤
田
卓（
同
）

▲式典終了後には、幹部団員と新入団 
　 員 に 分 か れ て 訓 練 を 実 施 し た（写 真 
　は新入団員の規律訓練）。

▲新入団員宣誓をする中野吉洋団員。▲諸田団長から新入団員を代表して 
　辞令を受ける河野彰吾団員。

「崇高な使命を胸に」
平成28年度 川根本町消防団辞令交付式

鈴木町長は「３市２町の広域消防が始まったばかりである今こそ、地域の
ことをよく知る皆さんの力が特に重要」と団員を激励した。

ここにも、一つの物語。
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３/19

川 根 本 町 の ま ち の 話 題

４/１

さらなる地域福祉の充実に向けて

静岡地域広域消防の運用が開始されました

力強い決意表明に出席者から盛大な拍手がわき起こりました

　静岡地域広域消防運用開始式が駿河消防署
（静岡市）にて開催され、３市２町の首長をはじ
め各市町の議員などの関係者が出席しました。
　式典では、静岡市消防局長から駿河・吉田・島
田・牧之原の４消防署の署長に署旗が授与され
たほか、各消防署所属の職員代表が「備えの心を
忘れず、災害に迅速・的確に対応し、安心・安全な
まちづくりを実現します」と決意表明を行いま
した。式典終了後には、庁舎内の司令室や最新鋭
の特殊車両などが披露され、出席者は職員によ
る説明を熱心に聞き入っていました。

一致団結で地域を守る

川根茶の発展に向けて決意新たに
町茶業振興協議会（会長：鈴木町長）主催の第11回町茶業者大会が開かれました

「山のお茶」としての市場戦略と価値の創出を紹介する宮口氏

　第11回町茶業者大会が山村開発センターで
開かれ、約90人の茶業関係者が出席しました。
　今年の全国茶品評会出品予定者の紹介や各品
評会受賞者の表彰を行ったほか、農研機構野菜
茶業研究所金谷茶業研究拠点の水上裕造氏によ
る「川根茶の香り」に関する研究の報告、マーケ
ティングアドバイザーの宮口巧氏による川根茶
の市場戦略に関する講演が行われました。消費
者の期待に応える川根茶づくりへの決意表明が
行われ、参加者はこれからの茶業発展に向けて
思いを新たにしました。

４/７交通ルールを守って楽しい学校生活を
交通安全協会川根本町分会が新１年生に交通安全グッズを配布
　交通安全協会川根本町分会員と町交通指導員
は、町内４小学校の入学式にあわせて、新１年生
27人に交通安全グッズを配付しました。
　この活動は、交通安全について楽しく学んで
もらうことを目的として毎年行われています。
同会員らは、各小学校にて入学式の受付を終え
た新１年生に、交通ルールを紹介する下敷きな
どの文房具セットを手渡しました。「事故に気を
つけて楽しい学校生活にしてください」と声を
掛けられた児童は「ありがとうございます」と元
気よくお礼をしていました。

同会員らは児童一人一人に声を掛けて手渡しました
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